



12 Pièces

324 m²

Réf. LC2-056

5 850 000 €

Tignes

Maison à vendre (73320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Niché dans un emplacement privilégié, ce splendide chalet familial offre la plus belle vue de Tignes. D'une surface totale de 324 m² répartis sur deux niveaux, ce chalet traditionnel construit en 1964 est actuellement divisé en deux appartements mitoyens de 6 pièces chacun. Chaque appartement comprend au rez-de-jardin un sas d'entrée utilisé comme local à skis, un couloir desservant trois chambres spacieuses et deux salles de bains (une salle de bain et une salle d'eau pour l'un des deux appartements). L'étage supérieur présente une cuisine séparée et un salon de 45 m² doté d'une cheminée, ...

Nestled in a privileged location, this splendid family chalet offers the most beautiful view of Tignes. With a total area of 324 m² spread over two levels, this traditional chalet built in 1964 is currently divided into two adjoining 6-room apartments. Each apartment on the ground floor includes an entrance hall used as a ski room, a corridor leading to three spacious bedrooms, and two bathrooms (one full bathroom and one shower room for one of the two apartments). The upper floor features a separate kitchen and a 45 m² living room with a fireplace, flooded with light thanks to its south-facing ...

TIGNES - SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

Promenade de Tovière - 73320 TIGNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

